

Nombre del alumno:

Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor:

Ramiro Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia:

Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado:

3 Cuatrimestre.

Grupo:

“A”

INTRODUCCION.

En este ensayo hablaremos sobre la globalización, sobre sus causas, sus consecuencia, y sobre los tipos de globalización que hay, la globalización no es algo nuevo es algo que ya ha estado desde mucho antes, ya que es un proceso que se encarga de que los mercados puedan vender sus productos en diferentes partes del mundo.

LA GLOBALIZACIÓN.

La globalización es un proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones.

Es lo que hace que los mercados cada vez sean más grandes ya que la globalización se encarga de hacer fácil el proceso de comercio internacional entre las diferentes naciones del mundo.

Al igual que la tecnología la globalización a echo que los avances que han alcanzado puedan estar en diferentes lugares y ha transformado la actividad económica.

Para que las personas puedan tener un buen equilibrio adecuado entre el costo y los beneficios asociados con la globalización, los ciudadanos de todas las naciones deben comprender la forma en que funciona y las opciones de políticas con las que cuentan tanto ellos como sus sociedades.

La globalización es un proceso que ayuda a que las empresas puedan llevar sus productos a diferentes lugares del mundo y eso los ayuda a poder tener más clientes un mayor crecimiento de su capital.

CAUSAS.

La primera causa de la globalización es la reestructuración geopolítica del mundo que aconteció después de la guerra fría.

Los años después de la guerra fría fueron tiempos de cambio y cedió el clima necesario para el surgimiento de nuevas tendencias en la economía mundial.

La segunda causa fue la aceleración de los ritmos de apertura económica y de intercambios de mercancías, bienes y servicios.

Y la tercera causa fue la revolución de la información y la comunicación.

Estas tres causas fueron las que lleva a que ocurra la globalización.

CONSECUENCIAS.

Una de las consecuencias es que los estados democráticos perdieron el control de los flujos de información y la comunicación con los ciudadanos, porque apareció el internet.

Otra de las consecuencias es el tráfico de drogas, el tráfico de armas, la prostitución, la agresión violenta, etc. Y todo esto nos lleva a el internet porque el internet es una amenaza para los estados – naciones.

Otra de las consecuencias es que los ricos se hacen más ricos y los pobres más pobres.

Esas son algunas consecuencias que trajo la globalización, el internet siempre ha sido peligroso cuando no se utiliza de manera correcta como ya vimos es una consecuencia que pasa cuando no se sabe usar adecuadamente.

TIPOS DE GLOBALIZACIÓN.

Globalización de mercado.

Esta globalización funciona con los mercados nacionales, se encarga de facilitar el comercio internacional, también conduce a una mayor competencia ya que las empresas compiten por los clientes de diferentes partes del mundo para que puedan vender mas sus productos.

Esta globalización es la que se encarga de que los productos de un lugar puedan ser entregados en lugares distanciados.

Globalización en la producción.

Esta globalización se parece a la globalización de mercado porque la globalización en la producción es la que hace posible que las empresas sean fuente de bienes y servicios a diferentes partes del mundo.

Globalización económica.

Es el que se encarga del crecimiento del mercado mundial que permite la libre circulación de los capitales.

Globalización social.

Es la que tiene un impacto en la vida, trabajo, familias y sociedades, también incluye las preocupaciones ya que está relacionado con los trabajos e ingresos.

Globalización cultural.

Es el contacto que se tiene con otras culturas por ejemplo el consumo de los productos culturales al alcance mundial como la música, la moda, la gastronomía, etc.

Globalización tecnológica.

Es el uso de los sistemas modernos que hay en la tecnología.

Actualmente la información viaja en segundos gracias a él internet, pero muchas veces no es usado correctamente como veíamos anteriormente.

Pero también tiene muchos beneficios, para los medios de información es una de sus herramientas más importantes.

CONCLUSION.

En este ensayo aprendimos sobre la globalización, lo que ha cambiado y a que ayuda la globalización, como vimos no es algo que apenas este pasando la globalización se ha visto desde mucho antes y es lo que ayuda a que las empresas puedan distribuir sus productos o servicios a diferentes lugares del mundo.

REFERENCIAS.

<https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://economipedia.com/definiciones/globalizacion.html&ved=2ahUKEwiw0ZnS68rqAhUI16wKHQy7BiUQFjAjeqQIAhAB&usq=AOvVaw09m63D1Avmduv87TpqcMBj>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/0933341b719368198c5cfc52e3b2c2ae.pdf>